



Alpenländische Volksmusik in der Erlöserkirche

Freudig begrüßter Besuch in der evangelischen Kirche in Herrsching: Die bekannte Volksmusikgruppe um Erna Meindl aus Breitbrunn gestaltete einen Gottesdienst in der Erlöserkirche mit. Das Ereignis ist deshalb außergewöhnlich, weil die Gruppe für ihre Auftritte in der katholischen Heilig-Geist-Kirche in Breitbrunn bekannt ist.

herrsching.online war mit Kamera und Mikrofon dabei, als Erna Meindl (Zither), Barbara Vollmar (Querflöte, Flöte), Jonas und Sebastian Vollmar (Gitarre, Geige) und Atul Barth (Bass). Die Predigt hielt Pfarrer Ulrich Haberl.

**Category**

1. Allgemein

Date

07/05/2024

Date Created

29/12/2021